

La levée du blocus américain contre Cuba est demandée en Argentine



La Havane, 25 juil (RHC) Les membres du Mouvement Argentin de Solidarité avec Cuba de la province de Cordoba réitéreront aujourd'hui leur soutien au pays caribéen et exigeront la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les Etats-Unis il y a plus de 60 ans.

Sous le slogan « Cuba se respeta » (Cuba se respecte), les amis de l'île dans ce territoire organiseront ce jour une fresque, ainsi que des actions pour faire connaître les conséquences de ce siège et la politique de Washington à l'égard de la plus grande des Antilles.

Demain, une marche est prévue depuis Colón et General Paz jusqu'à la place Agustín Tosco à 16h30 heure locale.

Ces initiatives s'ajoutent à celles organisées dans cette nation pour commémorer le 71e anniversaire des assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, événements qui ont marqué l'histoire de Cuba.

Le 26 juillet 1953, des jeunes menés par le leader Fidel Castro (1926-2016) se sont rebellés contre la dictature de Fulgencio Batista (1901-1973) et ces événements ont marqué le début de la dernière étape du processus d'indépendance de Cuba.

Dans le cadre des activités organisées, un hommage à Evita sera rendu vendredi à Moncada, la patrie libérée.

L'événement débutera à 19 heures dans cette capitale et sera suivi par des diplomates cubains, des membres de la Central de Trabajadores de Argentina-Autónoma, du Movimiento Popular Dignidad et d'autres groupes.

L'événement sera l'occasion de souligner les liens d'amitié entre les peuples des deux pays et de se souvenir d'Eva Duarte de Perón (1919-1952), porte-étendard de l'Humble et chef spirituel de l'Argentine, 72 ans après sa mort. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361005-la-levee-du-blocus-america-in-contre-cuba-est-demandee-en-argentine>



Radio Habana Cuba